

青崎地区を映す鏡になりたい！
 社会福祉協議会がお届けする、地域の皆さんのための広報紙です。

回覧

青崎ミラー 第159号

こむねっと青崎社協

検索

令和6年青崎地区新年交流会



令和元年までは「コミュニティ交流会」として向洋新町地区と合同開催でしたが、令和2年から各地区の単独開催となったため、今回はコロナ禍をはさんで2回目の開催となりました。(1月13日)

町内会(自治会)、団体、協力機関を含め同じ地域で活動する皆さん94名が集い、顔見知りの方、初めて会う方同士、和気あいあいと交流しました。

開会では、林さん(青一)、河野さん(ヒューマンズ)のバンドが盛り上げて下さいました。今年も楽しく前向きに子どもから高齢者までが暮らしやすい青崎地区となれるよう、福祉推進のために連携していきたいと思ひます。



能登半島地震義援金

1月15日皆様のご芳志を中国新聞社に振り込ませていただきました。

ご協力ありがとうございました。

新年交流会有志 38,112円

青崎社協 30,000円



「地区社協活動拠点活性化支援事業研修会」で実践報告



令和5年12月11日広島市総合福祉センターにおいて、上記研修会が開催されました。

市内からは安佐南区の原学区社協、南区から青崎社協が実践報告をしました。

青崎社協拠点の特徴としては……

- * 公民館の1室を週2回拠点として利用
- * スタッフは役員と守秘義務のある民生委員
- * 大州地域包括支援センターが月1回駐在
- * 開設2年で80件近い相談受付

地区社協の活動拠点は、住民の皆さんが気軽に立ち寄れて地域の情報が集まり伝達される、開かれた場所であることが大切です。他地区の実践例も参考にしながら、今後も行政とのパイプを活かして、様々な課題を話し合い解決していけるまちづくりの拠点として、地域の活動や福祉を含む暮らしのネットワークをつないでいけるよう努力してまいります。



令和5年12月3日(日) 第41回三世代交流「ふれあい広場」於青崎小学校

恒例となったウォークラリー大会は、向洋方面第2弾のコースを回りました。参加者総数330名の内、小学校グラウンドでは諸団体(スタッフ90名)がテントで催しを企画し、ゲームを目的に参加した家族もありました。消防署からは非常食、体協からは賞品の提供があり、消防団、育成会は準備・運営に協力いただき大きな力となって下さいました。地域住民の交流の場として温かいまちづくりにつながるよう、今後も内容の充実を目指してまいります。



西本南区長挨拶



スタート
ダッシュ!



クイズの答えは?



交通安全推進隊と体協の皆さん
コース警備ご苦労様でした。



大原町「澤井井戸」



公園では
じゃんけんゲーム



老連: ゴムでっぼう



消火器体験



ガスガスの
スイーツ
青崎児童館青崎母観クラブ



少年消防クラブ: 非常食の提供



煙体験テント



ゲーム何点だった?



うどんセットどうぞ~



包括センター...
シニアカー試乗



「自主防災会研修」青崎学区自主防災会連合会 ～防災センターと伝承館見学～

令和6年1月18日(木)



各町内会・自治会より参加者を募集し安佐北区倉掛の「広島市総合防災センター」と安佐南区八木の「広島市豪雨災害伝承館」を見学、防災について研修しました。青崎地区は災害の危機感が薄い土地柄ですが、過去には大きな高潮被害にも遭っていると聞きます。近年の自然災害も他人事ではありません。住民ひとり一人が自助・共助を意識していけるよう参加者は“命のホイッスル”を手に、学びを持ち帰りました。



【伝承館オリジナルのホイッスル】

ヒューマンズいきいきサロン “仲よし” 生協ひろしま「GENKI体操」



わがまちの
サロン・行事紹介



青崎二丁目青寿会「認知症の理解を深める」
～認知症サポーター養成講座～

10月14日(土)「ふれあいクリーン大作戦」

コロナ禍までは毎年実施していた大州中学校との「ふれあいクリーン大作戦」を昨年から再開しました。中学校と公衆衛生推進協議会が中心となって準備、今年は小学校も加わり青崎・向洋新町・大州各地区で児童・生徒・保護者・地域が一緒になって実施。青崎地区では120人が参加しました。自分の住む町がゴミのないきれいなまちとなるように、日頃の心がけも大切ですね。



民児協「小学校街頭巡回」

青崎地区民生委員児童委員協議会は、3月7日(木)向洋新町小学校で子ども達の下校に付き添い通学路の点検をしました。新町では週1回安全ボランティアの皆さんが各所に立って見守る活動をしておられます。大原町に帰る児童もいますが見守りは難しいそうです。南区民児協では来年2月に青崎小学校の巡回を予定しています。



おめでとうございます！

広島市学区体育団体連合会表彰 功労者 部谷 敬子さん (堀二)



広島市学区体育団体連合会

創立 60 周年記念事業

10月29日(日)学区対抗親善ペタンク大会

優勝！

辰野・神原・吉川・山田 チーム

第15回町内対抗ペタンク大会

10月22日(日) 青崎小学校
参加 15 チーム

優勝：青崎一丁目 B チーム

2位：向洋大原町チーム

3位：堀越三丁目 A チーム



第27回南区親善

ソフトボール大会

11月19日(日) 出島西公園グラウンド

優勝！ 青崎チーム

第60回町別対抗卓球大会

11月26日(日) 青崎公民館

参加 6 チーム



優勝：向洋本町 B チーム

2位：堀越三丁目チーム

3位：堀越二丁目チーム

第26回青崎学区バドミントン大会

2月11日(日) 青崎公民館

優勝：青崎二丁目

準優勝：向洋中町

3位：堀越一丁目
三丁目合同



青崎体協沿道整理員として協力

1月21日(日)「第29回全国都道府県男子駅伝大会」に役員21名が参加、沿道の整理に当たりました。昨年までは拍手のみの応援でしたが、今年は規制がなく観衆の皆さんが笑顔で大声を張り上げ応援する姿に感動しました。特に能登半島地震で被災した石川県選手には、より大きな「がんばれー！」の応援が送られていました。



(会長 神原)

お知らせ

令和6年1月青崎社協の倉庫を向洋第一公園に設置しました。南区維持管理課の指導の下市社協助成金を活用しました。分散している備品等を収納します。



地域で育つ子ども達を支えたい！

看護師さんを募集しています

医療ケアが必要な子どものためにお力をお貸しください

急募



広島市青崎保育園で勤務できる
看護師(准看護師)さんを募集しています！

職務内容

医療的ケアを要する園児の介助(たん吸引など)

勤務時間

4時間または5時間45分の2人体制の時差勤務(応相談)

詳しくはお問い合わせください。

【連絡先】青崎地区社会福祉協議会・民生委員

Tel.090-6411-7756